



REALIZACIÓN. Ana Paula Luna y Diana Villaseñor exhiben su trabajo, el cual quedarán de forma permanente en un parque italiano.

Seducen a Italia escultoras mexicanas

La escultora Ana Paula Luna y la artista tepatitlense Diana Villaseñor, se encuentran participando esta semana en simposios de escultura internacional, y uno de ellos es el “Selvat en Mezzaselva Di Roana”, en Italia.

La artista Ana Paula Luna es catalogada en dicha nación como una mujer de gran personalidad, algo que se refleja en cada una de sus creaciones en las que mueve algo más que una construcción a partir de la sierra y la madera, como una pieza con alma.

Por su parte, Diana Villaseñor es apoyada por Proyecta Traslados de la Secretaría de Cultura Jalisco y el Gobierno de Tepatitlán, y junto con Ana Paula están participando codo a codo con escultores de Francia, Argentina e Italia, donde han trabajado en obras que permanecerán en el parque de forma permanente.

“Esta semana comenzamos en otro evento en el municipio de Edolo, también en Italia, en donde aparte de realizar una escultura cada una, participaré como representante de México en el Campeonato Mundial de Talla de Velocidad con Motosierra, junto con escultores de otros 15 países”, menciona Ana Paula, quien pondrá una vez más a prueba sus habilidades y creatividad con la motosierra.

Tanto en Edolo como en Mezzaselva Di Roana, ambas jóvenes son apoyadas por la SCJ y la marca de herramientas Stihl México, mismas que ellas representan en estas competencias europeas.

Se preparan para venir a Guadalajara

Con la intención de internacionalizar el talento local, es que Ana Paula busca de forma particular hacer un hermanamien-

to entre nuestro país e Italia, con ganas de crear una especie de intercambio de escultores con la Perla tapatía.

“El formato de estos simposios se basa en una cantidad limitada de días para el trabajo, entre cinco y siete días para realizar una escultura de gran formato en madera, particularmente espero poder realizar posteriormente el hermanamiento de eventos escultóricos entre México e Italia, con el que se realizará en el II Simposio Internacional de Escultura en Madera que se realizará este próximo octubre en el Bosque Los Colomos en la ciudad de Guadalajara para incitar la internacionalización de escultores tapatíos, así como intercambio y participación de escultores internacionales en nuestra ciudad”.

Como antecedente, en octubre de 2015 se realizó el Primer Simposio en Madera en el Bosque de Los Colomos.